

Vladimir Poutine est inscrit comme candidat indépendant aux élections russes



Moscou, 6 février (RHC)- Le président russe, Vladimir Poutine s'est inscrit comme candidat indépendant aux élections présidentielles du 18 mars. La Commission Électorale Centrale de la Russie a fait savoir que le président russe a eu besoin de plus de 300 mille signatures pour avaliser sa candidature.

Des sondages faits en Russie indiquent que Vladimir Poutine remporterait les élections pour exercer son quatrième mandat à la tête du Kremlin.

D'autres candidats déjà inscrits sont Pavel Grudinin, du Parti Communiste de la Russie et Vladímir Zhirinovski, de l'ultra-nationaliste Parti Libéral Démocratique de Russie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/154490-vladimir-poutine-est-inscrit-comme-candidat-independant-aux-elections-russes>



Radio Habana Cuba